
 

École les Bons-Vents 
11, rue Batiscan 

Mercier, Qc. 

J6R 2P2 

(514) 380-8899 #4571 

 

 
Séance du conseil d’établissement de l’école des Bons-Vents tenue le 

29 septembre à 18 h 30 dans le salon du personnel 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

Présences : 

Madame Karine Gadoua      Parent 

Madame Karine Raymond                                                     Parent  

Monsieur Steve Francoeur      Parent   

Madame Catherine Parent      Parent 

Madame Anne-Marie Tétreault      Parent 

Madame Christine Barbeau      Parent substitut 

Madame Chantal Séguin      Enseignante 

Madame Marie-France Dubuc      Enseignante 

Madame Nancy Briand       Enseignante 

Madame Carole St-Arnaud Secrétaire de l’école 

Madame Karlie Deschamps TES 

Madame Marilyne Dumouchel  Technicienne du SDG 

Madame Ariane Gill       Directrice 

    

Absences :  

M. Rachid Bouhim                                                                               Parent 

 

_______________________________________________________ 

 

1. Accueil et vérification du quorum 

 

Mme Gill souhaite la bienvenue aux membres. Il y a quorum, la rencontre du CE peut 

donc avoir lieu. 

Ouverture de la séance à 18 h 33. 

 

2. Présences 

Les présences sont inscrites sur la feuille de présences. 

 

3. Mot de la direction et présentation des membres 

 

Mme Gill présente l’ensemble des membres du conseil. 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

# 22-23 - 523 

Il est proposé par, Mme Karine Raymond appuyé par Mme Karlie Deschamps 

d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 

      ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 



5. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 9 juin 2022 

 

# 22-23 - 524 

Il est proposé par, Mme Marie-France Dubuc appuyé par M. Steve Francoeur d’adopter 

le procès-verbal de la rencontre du 9 juin 2022 tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

6. Élection de la présidence et à la vice-présidence (LIP. Art. 56) 

 

M. Steve Francoeur se propose à la présidence. Il est élu par acclamation. 

 

Mme Karine Gadoua se propose à la vice-présidence. Elle est élue par acclamation. 

 

7. Nomination d’une secrétaire d’assemblée 

 

Mme Karine Gadoua propose Mme Carole St-Arnaud comme secrétaire d’assemblée.  

Mme St-Arnaud est élue par acclamation. 

 

8. Question du public 

 

Aucun public 

 

9. Élection du représentant et son substitut au comité de parents 

 

Mme Karine Raymond se propose comme représentant au comité de parents. 

Mme Karine Gadoua se propose comme substitut.  
 

10. Règles de régie interne 

 

Mme Gill présente les règles de régie interne. 

  

# 22-23 - 525 

Il est proposé par, Mme Marilyne Dumouchel appuyé par Mme Anne-Marie Tétreault 

d’adopter les règles de régie interne avec le changement suivant : Au point 4.3.3 

changer Commission scolaire pour Centre de services scolaire. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

11. Rôles et pouvoirs du CÉ 

 

Mme Gill explique les rôles et pouvoirs du conseil d’établissement. 

 

12. Calendrier des rencontres du CÉ 2022-2023 

 

Mme Gill présente la proposition des dates pour les rencontres du conseil 

d’établissement pour l’année 2022-2023. 

 

# 22-23 - 526 

Il est proposé par, Mme Nancy Briand appuyé par Mme Chantal Séguin d’adopter le 

calendrier des rencontres du conseil d’établissement avec les changements suivants : 

Changer la rencontre du 22 juin pour le 15 juin. Enlever la rencontre du 1er juin. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 



13. Formulaire de dénonciation d’intérêts 2022-2023 

 

Mme Gill demande à tous les membres du conseil de signer et remettre le formulaire 

de dénonciation d’intérêts pour l’année 2022-2023. 

 

14. Rapport annuel de l’école des Bons-Vents 2021-2022 

 

Mme Gill présente le rapport annuel pour l’année 2021-2022. 

 

# 22-23 - 527 

Il est proposé par, Mme Anne-Marie Tétreault appuyé par Mme Marilyne Dumouchel 

d’approuver le rapport annuel de l’école des Bons-Vents pour l’année 2021-2022 tel 

que présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

15. Modifications à la grille de tarification du SDG/SDM pour 2022-2023 

 

Mme Gill et Mme Dumouchel présentent les modifications apportées à la grille de 

tarification pour le SDG et le SDM en fonction de nouvelle règlementation 

ministérielle. 

 

# 22-23 - 528 

Il est proposé par, Mme Catherine Parent appuyé par Mme Karine Raymond d’adopter 

les modifications à la grille de tarification du SDG/SDM en 2022-2023 tel que 

présenté. 

 

    ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

16. Activités éducatives 

 

16.1  Sortie éducative à l’intérieur des limites de la ville de Mercier (maximum 2 km 

autour de l’école) 

 16.2   Activité Cross-Country (1e à 6e année) 

16.3   Caravane « cours, saute, lance, roule » (maternelle à 6e année) 

16.4 Sortie à l’Estacade (1er cycle) 

# 22-23 - 529 

Il est proposé par, Mme Christine Barbeau appuyé par Mme Chantal Séguin 

d’approuver les activités éducatives tel que présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

17. Activités parascolaires 

 

 17.1  Prof-Cyclone 

  17.2   Activités du Club Récré-action 

 

# 22-23 - 530 

Il est proposé par, Mme Anne-Marie Tétreault appuyé par Mme Karine Gadoua 

d’approuver l’offre d’activités parascolaires tel que présenté. 

 

    APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 



18. Bloc information 

 

 18.1  Représentant au comité de parents CSSDGS 

 

 18.2   Enseignants 

  Marie-France Dubuc parle de la fête de la rentrée.  

 

18.3   Soutien 

 Karlie Deschamps a un projet avec les élèves de 1re année. 

   

18.4 SDG 

 

18.5 Direction 

  18.5.1 Mise à jour du projet éducatif 2023-2028 

Mme Gill présente les étapes pour la mise à jour du projet éducatif d’ici 

janvier 2023. 

 

  18.5.2 Fête de la rentrée  

Mme Gill explique les activités vécues le mardi 27 septembre en PM 

par tous les élèves de l’école. 

 

18.5.3 Modulaires et cour de récréation 
 

Mme Gill présente l’organisation des récréations et fait état de 

l’avancement des travaux des modulaires. 

 

 

19. OPP 

Mme Christine Barbeau a fait une page Facebook pour l’OPP et l’information sera 

transmise aux parents via l’Info-parents du mois d’octobre. 

 

  

20. Correspondance  

Aucune correspondance 

 

21.  Varia 

 

22. Levée de l’assemblée 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 12  

 

 

 

_______________________________   _________________________________ 

Mme Ariane Gill     M. Steve Francoeur  

Directrice                                                                          Président    

       

 

 


